

Ketum PP Muhammadiyah Resmikan Muhammadiyah Bussines Center PWM Jatim

Sabtu, 16-11-2013

Surabaya – Ketua Umum PP Muhammadiyah Din Syamsuddin resmikan Muhammadiyah Bussines Center PWM Jawa Timur, Sabtu, (16/11). Gedung Bussines Center tersebut merupakan salah satu amal usaha dari Majelis Ekonomi Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Jawa Timur. Gedung megah yang berlantai 3 tersebut berada di Jalan A. Yani Surabaya digunakan untuk swalayan Surya Mart, Muhammadiyah Kafe dan Kompleks Perkantoran PT Daya Matahari Utama.

“Untuk mewujudkan Muhammadiyah Bussines Center ini, kami mengucapkan terima kasih kepada PWM Jawa Timur yang telah mensupport sepenuhnya demi mewujudkan Muhammadiyah Bussines Center ini. Perlu diketahui bahwasannya pembangunan gedung ini sepenuhnya murni di danai oleh amal usaha majelis Ekonomi PWM Jawa Timur” ujar Ir. Muhammad Najih, Ketua Majelis Ekonomi PWM Jawa Timur dalam sambutannya.

Sementara itu Prof. Thohir Luth, Ketua PWM Jawa Timur mengatakan bahwa Milad Muhammadiyah 104 ini dibuat secara sederhana akan tetapi pengaruhnya dahsyat sekali. Maksudnya adalah dengan di launchingnya Muhammadiyah Bussinis Center merupakan urat nadi dari perekonomian Muhammadiyah sekaligus ikut dan turut serta membantu kelancaran dakwah persyarikatan Muhammadiyah, khususnya di Jawa Timur.

Turut hadir dalam acara tersebut Soekarwo, Gubernur Provinsi Jawa Timur. Dalam sambutannya Gubernur yang biasa disapa Pakde Karwo ini memuji Muhammadiyah bahwa apa yang dilakukan Muhammadiyah Jawa Timur ini luar biasa, syiarnya sangat luar biasa di bidang pendidikan, kesehatan, pemberdayaan ekonomi dll. Sebagai puncak acara, Gedung Muhammadiyah Bussines Center diresmikan oleh Din Syamsuddin.

Din mengatakan bahwa tema Milad ke 104 Muhammadiyah yang saat ini mengangkat tema Meraih Keunggulan Utama Kemajuan Bangsa. “Muhammadiyah Jawa Timur saya kira telah meraih keunggulan kompetitif dalam kaitannya dengan organisasi-organisasi lain, dengan ditandainya banyaknya amal usaha-amal usaha Muhammadiyah yang ada di Jawa Timur.” Ujar Guru Besar UIN Syarif Hidayatullah Jakarta ini

Di sela-sela peresmian acara tersebut tersebut juga diserahkan secara simbolis bantuan berupa Mobil Toyota Alphard Velfire kepada PWM Jawa Timur dari Unmuh Surabaya, Unmuh Sidoarjo, Unmuh Malang, sejumlah amal usaha-amal usaha dan para donatur Muhammadiyah. **(zuhri/dzar)**